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月間テーマ卓話 青少年奉仕委員会（浦澤委員） 

外部卓話：高田稔美地区青少年奉仕総括委員長様 

 

 

 

 

報告者：親睦活動委員会 海野宏幸副委員長 

◇◇ おめでとうございます ◇◇ 

〇会員誕生祝 

植野重男会員   ５月 ５日 

  猪股真純会員   ５月１９日 

  鈴木正人会員   ５月２２日 

〇ご夫人誕生祝い 

高阪裕二会員   典子 ５月 ５日 

  鶴田哲男会員   久子  ５月１２日 

  浅川清司会員   百世 ５月１７日 

  植野重男会員   公子  ５月１８日 

  清水 繁会員    利子 ５月２５日 

  高橋 昭会員    サチ子 ５月３１日 

 

報告者：厚見和則幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日のプログラム  

 5 月１0 日 例会報告（第 1614 回） 

◆ 今月のお祝い 

◆ 理事会及び幹事報告 

会報  No.31（第 1615 回） 2023 年 5 月 17 日（水）12:30～ 

第 2820 地区 大野治夫ガバナー 地区スローガン “enjoy life ～人生を楽しむ～” 

2022-2023  橋本壽郎会長スローガン 「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」 
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＜理事会報告＞ 

 「RLI 研修会」の登録料が理事会にて承認されました。 

※日 時 2023 年 6 月 4 日（日）9:00～17:00 開催 場 所 智学館中等教育学校 

登録料 6,000 円 田中次期会長出席 

 「第 2 回 会長・幹事会」の登録料が理事会にて承認されました。 

※日 時 2023 年 6 月 17 日（土）13:00～16:30 開催 場 所  ホテル日航つくば 

登録料 10,000 円 会長、幹事出席 

 「令和 5 年度東海村国際交流協会賛助会費」の年会費 10,000 円につき理事会にて審議されました。 

※ほかに「東海村姉妹都市交流協議会賛助会費」、「青少年育成東海村民会議賛助会費」と東海地区

は３団体あり、「那珂市国際交流協会賛助会費」に対して多いので再検討することとなりました。 

 「会報の外注化」について理事会にて審議されました。 

※ホームページの作成をお願いした㈱マルコへ会報も作成を依頼する方向で、６月７日の例会で詳細報

告いただくこととしました。 

 「クラブ定款・細則改訂案」について理事会にて承認されました。 

※詳細につき新旧対照表をつけ会員に周知、6/7 投票予定。 

 「プログラム改定案について」理事会にて承認されました。 

※6/7「クラブ定款・細則改訂案」投票に加え、「会報の外注化」の説明を入れました。 

 「会長襟章購入」の件が理事会にて承認されました。 

※現在会長の襟章が不明のため購入することしました。 

 「会員用レターケース購入」の件が理事会にて承認されました。 

※会員用レターケースが壊れそうで危険です。54 人用レターケースを購入しますが、台車に合うサイズ

で検討します。 

＜幹事報告＞ 

 メールでもお願いしましたが、委員会引継ぎを早々に実施し、引継報告書を５月２０日までに提出いただ

けますよう、よろしくお願いいたします。 

 メールでお願いしておりますが、DTA 参加者は５月３１日のクラブ協議会で報告いただきますので、２６日

午前中までに提出いただけますよう宜しくお願い致します。 

 ６月１４日のクラブ協議会では各委員会の事業報告を予定しております。つきましては、報告書を、６月９

日午前中までに、幹事、会報委員長に提出をお願い致します。 

 

 

報告者：出席委員会 高阪裕二委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 出席報告 
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 ‘２３ 年 5 月 10 日 例会 

会員数 出席免除者数 対象 

会員数 

出席者 欠席者 出席率 

（％） 

33     5 

内出席 3 名 

31 24 7 77.42 

出席免除者（敬称略）：下線は例会出席 

清宮武雄、 高橋 昭、 中井英一郎、 大部 泉、 瀬谷利雄、  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告者：ニコニコボックス委員会 藤田明英委員長 

 

 
氏    名       よろこびの言葉 

橋本 壽郎 先崎市長さま 本日は宜しくお願い致します。 

浅川 清司 先崎光那珂市長 卓話宜しくお願いします。  

  これからの那珂市の発展を期待しております。  

猪股 真純 先崎市長、本日は卓話ありがとうございます。 

  誕生日のお祝いをいただきました。 本当にありがとうございます！ 

植野 重男 私も 5 月 5 日で 73 才となってしまい先が見えて来ました。 

◆ ニコニコボックス  
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  妻にもお祝いを頂きましてありがとうございました。 

海野 宏幸 ようこそ先崎市長。 第二次総合計画も策定され、新生那珂市に向け動き出しました。 

  本日は卓話宜しくお願いします。 

高阪 裕二 妻の誕生日祝いに、きれいなお花を頂きありがとうございました。大変喜んでいます。 

清水 繁 誕生祝、ありがとうございます。 

高橋 昭 妻の誕生祝ありがとうございます。 那珂市長、卓話ありがとうございます。 

田中 宏和 先崎光市長様、本日の卓話楽しみにしています。 

鶴田 哲男 先崎市長、お忙しいなか、卓話ありがとうございます。 

冨永 康修 那珂市長様、本日の卓話 楽しみにしています。 

中井 英一郎 先崎那珂市長のご来訪を歓迎して。 

  コロナ禍もようやく下火になり、久しぶりで例会に出席させていただきました。 

中村 澄夫 先崎那珂市長様の卓話、有難く拝聴させて頂きます。 

藤田 明英 先崎市長様 卓話有難うございました。道の駅楽しみです。 

 

 

報告者：社会奉仕委員会 目黒伸也委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 いばらきドライビングマップ「見て覧」の取り組みについて 

 主 旨 ロータリアンが知る茨城の魅力を全国に発信するためロータリー独自の茨城ガイド 

マップを作成する 

 体 制 東海 G 主担当 清水 繁 会員  副担当 石井秀明会員 

         那珂 G 主担当 鶴田哲男会員 副担当 大越正彦会員 

 内 容 東海 G 及び那珂 G に会員を分けそれぞれ各 1 ヶ所ガイドマップに記載されていない 

隠れたスポットを７月１４日までに次年度社会奉仕委員会（担当目黒）へ提出する。 

可能であれば２・３ヶ所提出してもらい会長・幹事・社会奉仕委員会で相談の上、 

各１点を選出しガバナー補佐へ提出する。 

 提 出 物 写真（２・３枚）、簡単な地図（行き方等）、説明文（由来・鑑賞時期等） 

 注意事項 ・ガイドマップに記載されている有名どころは除く 

         ・飲食店は除く（ガイドマップ周辺にあるおすすめ処は可） 

 

 

 

◆ 社会奉仕委員会  
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卓話者：先崎那珂市長様 

 

「住みよさプラス活力あふれるまちへ」ということで、精力的に 

改革を進められている那珂市長の先埼光様より、素晴らしい 

卓話をいただきました。 

                              

 

 

 

 

 

 

  

   

  

◆ 本日のテーマ：名誉会員卓話 
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※ 藤澤亮会員より、可愛い、珍しいペットの写真等も添えて、寄稿いただきました。 

 

 私はこどものころから生き物が好きで、現在もいろいろ飼育しております。犬、インコ、ウサギ、チンチラ、 

金魚、ドジョウ、エビなどなど。 

これらのうち、犬やウサギなどは家庭で飼育されていることも多いと思うのですが、チンチラを飼育されて

いる方はなかなか見かけません。また、紛らわしいのですが、「チンチラ」という猫の品種もあるため、そちらと

勘違いされることも多いです。きょうは、そんなチンチラについて紹介させていただければと思います。 

チンチラは、「げっ歯目」に属しておりまして、大雑把にいえばネズミの仲間になります。見た目はずんぐり

むっくりで愛らしく、映画「となりのトトロ」に出てくるトトロのモデルになったのではないかと言われることもある

ようです。性格はおとなしく臆病で、犬や猫に比べると人になつくまで時間がかかりますが、我が家のチンチラ

は飼い始めて１年半くらい経つので膝の上に乗っておやつをねだるようになってくれています。飼育するとき

の注意点は、意外と寿命が長く 20 年くらいは生きてくれますので、しっかりと最後までお世話をできそうか検

討してからがいいと思います。 

皆様におかれましてもペットを飼育されている方は多いかと思いますが、そういったお話を聞かせていただ

ければ幸いです。 

 

 会員よりの情報欄  
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♢ 募集中 ♢ 

 

 

 

 

 

次回例会：５月３１日（水）１８：３０～ 

次期クラブ協議会（１） 

地区協議会報告 次期会長・幹事、次期委員長（クラブ会員組織、クラブ運営管理、 

公共イメージ、職業、社会、青少年、国際、財団、米山） 

例会を欠席する時は、必ず前日 12:00 までに事務局まで連絡のこと 

クラブ会報委員会：委員長 冨永康修／副委員長 桐嶋健二／委員 佐藤広道 

会員よりの趣味の話、ペットの話等幅広く情報として提供いただき「会員よりの情報欄」を設け て、

会員間のコミュニケーション向上を図るため情報提供時に、掲載することとします。 皆様より、提供

をお待ちしております。 （会報委員会） 


